

Stricken, Spaß haben und viel Gutes tun

Spende Strickkreis unterstützt Wachkoma AktivPflege und den kranken Liam Kirchner.

Bopfingen. Der Strickkreis der Wachkoma Aktivpflege hat 3.000 Euro an die Einrichtung gespendet. Zur offiziellen Übergabe des Spendenschecks an die leitende Pflegefachkraft Knut Frank hatte Sprecherin Angelika Forster Unterstützung durch den Strickkreis mitgebracht. So kommt das ehrenamtliche Engagement des Strickkreises erneut wieder direkt den Bewohnern zugute.

Auch die Familie Kirchner aus Zipplingen, die sich um ihren schwer am Herzen erkrankten Sohn Liam sorgt, unterstützt der

Strickkreis. Die Familie darf sich über eine Zuwendung in Höhe von 1000 Euro freuen.

Die Spenden stammen aus Erlösen vielfältiger Aktionen rund um die Handarbeit, vor allem aber dem Stricken. Das Geld für die Wachkomastation soll vor allem in die musiktherapeutischen Angebote einfließen.

Der Strickkreis freut sich über Nachwuchsstrickerinnen und -stricker. Kontakt kann über die Sprecherin Angelika Forster telefonisch unter (07966) 903050 aufgenommen werden.



Der Strickkreis spendet für Wachkoma AktivPflege.

Foto: privat